

## **Communiqué du POI Rhône du 12 novembre 2023 – 17h**

Samedi 11 novembre au soir, plusieurs dizaines d'individus masqués, armés de bâtons, mortiers, gazeuses, ont violemment attaqué la la Maison des Passages (Lyon 5ème) cherchant à empêcher la conférence-débat organisée par le Collectif 69 Palestine avec la participation du Dr Oberlin, médecin exerçant régulièrement à Gaza. Si cette agression a pu être repoussée et l'entrée des agresseurs empêchée dans la salle, plusieurs participants ont été blessés, d'autres fortement commotionnés ...

**Le POI 69 assure le Collectif 69 Palestine et tous les participants de sa plus totale solidarité.**

Mais ces graves évènements soulèvent une série de questions.

Peut-on s'étonner de cette attaque au moment où, la présidente macroniste de l'Assemblée nationale, Yaël Braun-Pivet, et le président LR du Sénat, Gérard Larcher, rassemblent un « arc républicain » intégrant l'extrême droite, RN, Zemmour etc. et tous ceux qui, comme le PS, PCF, EELV ..., ont bien voulu prêter leur concours à cette opération ? Opération qui prend prétexte d'une lutte contre cette ignominie qu'est l'antisémitisme pour combattre dans les faits, de façon honteuse, tous ceux qui s'opposent aux massacres organisés par le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu en Palestine et exigent un cessez-le-feu immédiat ?

Peut-on s'en étonner au moment où après la mise en œuvre de sa loi « séparatisme » en août 2021, le gouvernement Macron entend faire adopter au Parlement une loi immigration - dont le Sénat vient de s'emparer en supprimant l'Aide médicale d'État pour les sans-papiers -, et s'apprête à présenter sa « loi travail »... soit une politique de division entre les travailleurs qui fournit le carburant du racisme et de l'antisémitisme ?

Comment être surpris qu'à Lyon, certains se sentent alors autorisés à user de violences et à attaquer une conférence pacifique organisée pour que s'arrête le massacre génocidaire à Gaza ?

Le POI 69 sera présent à la réunion inter-organisations de ce début de semaine, pour prendre, aux côtés du Collectif 69 Palestine, toutes les mesures afin d'assurer un grand succès à la :

**manifestation de samedi 18 novembre à 15h**

**départ Place Bellecour**

**pour exiger :**

- **Cessez-le-feu immédiat !**
- **Arrêt des bombardements et des déplacements forcés de population, prélude à une nouvelle Nakba !**
- **Levée immédiate du blocus de Gaza !**

**Ce sera la meilleure des réponses que nous apporterons ainsi à l'attaque ignoble de ce 11 novembre.**

Lyon, le 12 novembre - 17h